

Damit Kappeln noch bunter wird

Initiative plant neue Projekte und informiert darüber in der Mensa der Gemeinschaftsschule

KAPPELN Etwa 30 Interessierte waren dem Aufruf der Initiative „Kappeln ist bunt“ in die Mensa der Gemeinschaftsschule gefolgt. Organisatorin Swantje Schmagold-Trocha stellte an diesem Abend das neueste Projekt der Initiative vor. So soll im kommenden Jahr die große multimediale Ausstellung „Gegen das Vergessen“ von Luigi Toscano umgesetzt werden. Zur Einstimmung sahen die Anwesenden einen Trailer der international bekannten Schau und hörten etwas zu den Rahmenbedingungen, um sie auch in Kappeln zu realisieren. Die Ausstellung soll im Juni 2025 auf dem Gelände der Kappeler Außenstelle des Berufsbildungszent-

rums (BBZ) starten, eigene Exponate könnten aber auch am Hafen gezeigt werden.

Spenden benötigt

Künstler, Vertreter von „Kappeln ist bunt“ sowie des BBZ, der Gemeinschaftsschule und der Klaus-Harms-Schule haben sich bereits in einem virtuellen Meeting kennengelernt. Dabei war auch die Rede von einem Besuch Luigi Toscanos Anfang des nächsten Jahres. Swantje Schmagold-Trocha stellte allerdings auch klar, dass für die Ausstellung noch Spenden benötigt würden.

Hartmut Büchsel, ehemaliger Lehrer der Klaus-Harms-Schule, nahm an

dem Info-Abend ebenfalls teil. Er setzte sich ein für das Verlegen der Stolperstei-

ne der Familie Eichwald in Kappeln ein. Ebenfalls dabei waren Barbara Lauritzen

von der Partnerschaft für Demokratie Schleswig-Flensburg sowie Daniel Lemke-Peters vom Verein Haki aus Kiel.

„Kappeln ist bunt“ strebt nach den Worten von Schmagold-Trocha an, ein gemeinnütziger Verein zu werden und freut sich über Unterstützung auf dem Weg dahin. Für Samstag, 9. November, plant die Gruppe eine Gedenkveranstaltung für die Opfer und Vertriebenen des Holocausts. Dabei sollen unter anderem die Stolpersteine gereinigt werden. Und am zweiten Adventssonntag, 8. Dezember, soll in der Auferstehungskirche Ellenberg ein zweites Mitsing-Event stattfinden.



Über das Projekt „Gegen das Vergessen“ informierte die Initiative „Kappeln ist bunt“ in der Mensa der Gemeinschaftsschule. Foto: privat